

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1850-1857 : Une nouvelle posture publique établie, académies et salons](#)[Collection](#)[1850 \(31 mai-18 octobre\) : Une posture politique et publique à établir](#)[Item](#)[Schlangenbad, Mardi 13 août 1850, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

Schlangenbad, Mardi 13 août 1850, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Les mots clés

[Diplomatie](#), [Enfants \(Benckendorff\)](#), [Politique \(France\)](#), [Presse](#), [Réception \(Guizot\)](#), [Réseau social et politique](#), [Santé \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1850-08-13

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote 2766, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 13

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Schlangenbad Mardi le 13 août 1850

Les journaux me paraissent fort occupés des dîners militaires du Président. Vous ne manderez quelque chose de Paris sur ce sujet. Est-ce que je retrouverai la république. J'ai eu un mot de Chreptovitch de Kissingen. Il partait avec son beau

père pour Vienne. Il avait été question de lui donner l'initiative de Londres pendant l'absence de Brunnow mais on a trouvé que c'était faire trop d'honneur à l'Angleterre, et afin de faire le contraire on y laissera M. de [Bey], parfaitement bête, chargé de ne rien faire.

4 heures Voici votre lettre du 10. Merci, merci. Constantin me fait un long bulletin de Berlin. Le roi enchanté de votre enchantement de Stalgenfeld. S'il avait su, il vous aurait fait préparer un appartement. Le roi aussi bien que le Prince de Prusse mécontent de la Duchesse d'Orléans. Occupés de l'avenir de la France, écoutant Constantin avec curiosité et de son avis. Le comte de Chambord a passé la journée du 6 à Postdam. Il y a fait une impression très favorable. On l'a traité avec de grands égards. Le roi & son frère avaient [mis] le St Esprit. Périgny en est désolé. L'Empereur va faire un voyage d'inspection à Kiev & & et rejoindra plus tard à Varsovie l'Impératrice qui y va dans trois semaines. Venise est possible pour l'hiver, mais rien n'est décidé.

Le 14. Je vous écris de mon lit. Le temps humide ne me va pas. Je n'ai pas dormi. J'ai des douleurs partout. Quel ennui. Hier Mad. Malorte a été à Wisbaden. Elle a vu le Général de Changarnier et lui a même parlé. Elle est dans l'enthousiasme de sa bonne grâce de son grand air. Il lui a dit à revoir à Paris car tant que je n'y serai pas il n'y aura pas de repos en Europe. C'est gros. Il me semble qu'il a la même confiance que le Président. C'est l'effet qu'il a fait sur Mad. M. C'est une personne très sensée, & je crois à ses impressions. Pour moi, je n'irai pas à Wiesbaden malgré ma curiosité. C'est loin c'est fatigant, & j'ai ici une détestable voiture. Le duc de Parme a passé la soirée chez moi. Il me plonge dans l'Italie. Cela ne m'intéresse pas encore beaucoup. Si je suis réduite à sa société il faudra bien que cela vienne. Adieu. Adieu. Je suis bien contrariée de mon lit.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Schlangenbad, Mardi 13 août 1850,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1850-08-13

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 11/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/3462>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreMardi le 13 août 1850

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationParis

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionSchlangenbad (Allemagne)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 11/04/2022 Dernière modification le 18/01/2024

Schlauguet Mardi le 13 aout 1850 ²⁷⁶⁶

les journaux une paroisse
fort occupé du discours militaire
du Président. Vous me demandez
quelque chose de Paris sur ce sujet
que je retrouverai bientôt
j'ai un mot de l'assemblée
de Kissinger. il portait aux
bonnes fins pour Vienna.

il avait été question de laisser
l'ambassadeur pendant
l'absence de Boucicout, mais on
avouait que c'était fait ^{très} souvent
à l'assemblée, et après de faire
le contraire on y laissait M. de
Vroy, parfaitement bien, chargé
de ce qui fallait.

Le bon. Votre voix. Votre lettre du
10. avenir, aussi. Contraire
au fait une long bulletin

6

8

de Berlin. Le roi a été accueilli à
votre enthousiasme à Stolzenfels,
s'il avait su, il vous aurait
fait quelques visites à l'appartement.
Le roi aussi bien que le Roi d'
Angleterre n'ont pas été à la
Sorbonne. occupé de l'ancien
de la Sorbonne. contentant l'entretien
aux curiosités et distonies.

Le Roi de France a passé
la journée du 6 à l'Académie. Il
y a fait une impression très
favorable. a l'abord une
impression d'égal. Le Roi est un
très excellent être. Il a
l'air d'être un être solide.

Le Roi a fait une réception
d'importance à l'Académie, 22.
et a reçu plus tard à l'Académie
la réception qu'il a dans

trois semaines. Votre int
éressé, pour l'Académie, mais aussi
je l'ai décidé.

Le R. j'vous avoue tout
étant bavard, au contraire pour
j'ai pas dormi. j'ai dormi
peut-être. quel connerie.

Madame Malotin a été à
Wiesbaden. elle a été bafouée.
et lui a donné gout. Il est
dans l'enthousiasme de sa
bonne heure, de longtemps ait.
il lui a dit à merveille à Paris
ce tant que j'y suis je
il n'y a pas de temps de temps un
peu. c'est gros. il a été
qu'il a la même confiance
qu'il a été. l'entretien
qu'il a fait avec Mad. M.

à d'aujourd'hui très saine, et
je crois à leur progression.

Je suis venu, je n'étais pas à
Wiesbaden malgré sa proximité.
J'arrive, c'est fatigant, et j'ai
une indigestion terrible.

Le Dr Barre appelle la maladie
de moi. il me plonge dans
l'Italie. cela m'intéresse
peu au commencement.
J'arrive à sa santé il faudra
être peu cela vivre.

Adieu, adieu. je vous bénis
et embrasse de tout mon cœur. J.

Schleswig-Holstein le 14 aout 1850.
2³⁶⁷
L. Karr.

J'ai eu l'air peu sain ce
matin. Le fils du Dr Dr.
Naeille et aussi un voisin
de Wiesbaden. j'ai été obligé
de le recevoir jusqu'à demain
matin. il m'apportait une
lettre de son père d'aujourd'hui
qui j'envoie pour vous à
Wiesbaden. il avait 42 ans et
j'étais. c'est très curieux je me
toute pris. Le Dr de Fleury
a toujours une grande joie pour
il a écrit hier que le Dr N. em-
bavait. Quelle a été l'heure de
première folie. il l'avait
avec Bony et autres que l'heure
de son